

JHV MV Recklinghausen am 25.02.2024

Bericht Obedience, Agility und Hoopers

Wie in den vergangenen Jahren wurde Donnerstags mit bis zu 16 Teams Obedience trainiert, die von Gaby, Jeanette, Ute und mir angeleitet wurden.

Im vergangenen Jahr starteten auch wieder 3 Hundeführer mit ihren vierbeinigen Partnern auf Prüfungen.

Am 09. und 10.09. fand dann zum wiederholten Male unser eigenes kombiniertes BH- und Obedience-Turnier statt. Bis auf ein Team konnten alle die Begleithundeprüfung bestehen. Beim Obedience startete Jeanette mit Ice in der Beginnerklasse, die gleich den Aufstieg mit einem Vorzüglich für die Klasse 1 und Platz 2 erreichte, Melanie mit Mischa erhielten mit einem sehr guten Ergebnis in der Klasse 1 Platz 3.

Auch bei den weiteren Prüfungen schnitten unsere Teams gut ab, Jeanette mit Ice erreichten bei ihrem ersten Start in der Klasse 1 im Dezember auch gleich wieder ein vorzügliches Ergebnis.

In diesem Jahr ist unser kombiniertes BH-/Obedience-Turnier für den 28./29.09. vorgesehen.

Das Agility-Training ist wie immer recht gut besucht. Unterstützt beim Training werde ich von Sabine, da es mittlerweile ca. 25 Teams sind, die regelmäßig beim Training erscheinen. Mittlerweile haben wir auch einige Teams die mit viel Spaß und auch recht erfolgreich auf Agilityturnieren starten. Besonders ist hier Melanie mit Mischa und Kelly zu nennen, die mit 2 Hunden häufig auf dem Treppchen zu finden ist. Auch Susanne mit Ella, Laura mit Molly, Vanessa mit Lio und Maria mit Pepper sind auf Turnieren unterwegs und steigern sich immer weiter.

Auch im nächsten Jahr ist wieder ab Ende März/Anfang April eine neue Agility-Anfängergruppe geplant. Einen Aushang hierzu werde ich noch machen, Interessenten können sich dann in die Liste eintragen.

Im vergangenen Jahr wurde die Sportart Hoopers ins Programm aufgenommen. Dort sind wir mittlerweile auch 10-12 Teams, die regelmäßig Freitag nachmittags trainieren, wobei mir Maria hilft. Im Juni hatten wir ein Seminar, das sehr interessant und lehrreich war. Ein Folgeseminar ist für Juni vorgesehen.

Für das Jahr 2024 wünsche ich allen weiterhin viel Spaß beim Training und das erforderliche Quentchen Glück bei den anstehenden Prüfungen in den verschiedenen Disziplinen.

19.01.2024 / Elvira Philipp